



Cristina Núñez Gutiérrez asume dirección de la Escuela de Antropología e Historia del Norte de México

- Es originaria de Chihuahua, estudió la carrera de Antropología, con maestría en Antropología Física por la misma casa de estudios
- Su nombramiento fue resultado de una elección interna, en el cual obtuvo el apoyo de la comunidad estudiantil, docente y administrativa

Chihuahua, Chih.- El director general del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Diego Prieto Hernández, dio posesión como nueva directora de la Escuela de Antropología e Historia del Norte de México (EAHNM) a Cristina Núñez Gutiérrez, quien es maestra en Antropología Física por esta misma casa de estudios, perteneciente a la Secretaría de Cultura del Gobierno de México.

Acompañado por el secretario técnico de la institución, José Luis Perea González; el director del Centro INAH Chihuahua, Jorge Carrera Robles y la directora saliente, María Jesús Cen Montuy, Prieto Hernández destacó la relevancia de la enseñanza de las distintas disciplinas antropológicas y el papel relevante que tiene el INAH para la sociedad, la conservación del patrimonio cultural y la comprensión de nuestra historia.

“Con un sentido profundamente humano, nos encontramos desde las orillas visibilizando el papel transformador de la antropología y dignificando la variabilidad biológica y la diversidad lingüística, social y cultural, en un programa académico que, desde los años noventa, le apuesta a la descentralización de la educación en México”, aseguró Núñez Gutiérrez.

La nueva directora obtuvo sus grados académicos con trabajos relacionados a la tradición oral pima y notas antropológicas en torno a los cuidadores primarios de personas con diagnóstico de esquizofrenia.

Desde su egreso ha estado relacionada con la EAHNM, como docente de tiempo completo y, desde 2018, como miembro de la Academia de Antropología Física y del Núcleo Académico Básico de la Maestría en Antropología Física. También fungió como presidenta de la Comisión Dictaminadora de Publicaciones, de esta casa de estudios.